

COMUNICADO DE PRENSA

La piscina Municipal cerrada de nuevo, se sigue evidenciando la mala gestión de Compromis en Altea

Alex Mulet, concejal Popular “Las obras de la piscina Municipal de Altea terminaron en 2023 con un año de retraso y múltiples promesas incumplidas del equipo de gobierno Compromis -PSOE. El alcalde Diego Zaragozí en nota de prensa 1 mes antes de elecciones municipales, excusaba los retrasos como suele ser su forma de actuar siempre buscando culpables pero nunca asumiendo sus responsabilidades, en que desde el minuto 1 fueron surgiendo los problemas con la concesionarias sucesivas, problema recurrente en este ayuntamiento desde que Compromis y PSOE se encuentran al frente del mismo”.

Ahora, en año y medio, vuelve a tener fugas de agua la piscina municipal, por lo que se encuentra cerrada y sin uso, sin saber fecha de reapertura, a esto hay que sumar el cierre ya de años de la piscina de rehabilitación del CEAM otra evidencia la mala gestión y dejadez a la que nos tienen acostumbrados en este municipio.

Mientras esto sucede, después del cierre, el Ayuntamiento de Altea no duda en sacar dos puestos nuevos de Monitores y socorristas para la piscina municipal a través de la Empresa Pública Municipal del Ayuntamiento de Altea. Dos puestos de trabajo que vienen a sumarse a los existentes, de los que el ayuntamiento se hará cargo a pesar de la piscina cerrada. La PDM parece al final una agencia de contratación.

Durante el transcurso de la remodelación de la piscina intervinieron varias empresas, esperamos que estén claras las responsabilidades y no tenga al final que pagar el ayuntamiento de Altea como viene siendo habitual, en tantos otros temas, ya que **desde que gobierna Diego Zaragozí tiene la solución fácil, sube impuestos y pide préstamos de grandes cantidades a pagar por los alteanos.**

El edil Popular recordaba “**La causante de la fuga de agua puede venir provocada por la celeridad en terminar las obras para que estuviera recién abierta la piscina después de 2 años cerrada justo para elecciones municipales, donde casualmente, fue contratada la actual concejala de deportes, consiguiendo que le hiciesen un “arreglo” para dejar el puesto antes de finalizar el periodo en prácticas y poder dedicarse a la política”.**

Desde el grupo Popular, esperamos que esta vez la reparación sea lo más rápida posible para que los usuarios puedan retomar la normalidad del uso de las instalaciones, ya que es un servicio necesario para muchas personas por motivos de salud.

Altea, 11-01-2025